
　11月に入りました。会長として、４ヶ月が過ぎ
ましたが毎週の会長挨拶は、やはり大変です。先
輩からは、会長挨拶は何か１つでもロータリーに
ついての話題を入れて話すようにアドバイスをい
ただきました。これが難しいです。単にロータ
リーの事柄を羅列するだけなら全く面白くない

と思いますし、私自身のロータリー歴は11年しかなく、ロータ
リーを深く理解できていませんのでロータリーの何をお話する
のが良いのかいつも悩んでいます。しかし、会長エレクト、会
長になって、やっと自分でもロータリーについて調べたり、学
ぶという気持ちが生まれました。ロータリーについて自分なり
に考えた事を－正しいのか、間違っているのかわかりませんが
－皆様にお伝えすることで自分の身にもなるのだと思っていま
す。
　ということで、今月は「ロータリー財団月間」です。ロー
タリー財団について少しだけお話をします。が、ロータリー
財団については、苦手でどう話せば良いのか分からない分野で
す。それで、昨年会長エレクトとして参加したＲＬＩ、ロータ
リー・リーダーシップ研修会のテキストから引用します。
　「ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が人々の健康状
態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧
困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和構築できるよ
うにすることである。」と、ロータリー財団章典で謳っていま
す。財団の法律ですね。相変わらず分かりにくい文章です。つ
まり財団は、私たちロータリー会員が世界で、日本で、地域
で良いこと－いろいろな奉仕事業－が出来るように支援すると
言っています。そして、その奉仕事業に財団から、地区補助
金、グローバル補助金が審査のうえ、出されるのです。なので、
ロータリー財団の基盤を確固たるものにするために、寄付をし
ようとなるのだと思います。
　その寄付について、ロータリー財団に詳しい、パストガバナーの方は日本にも寄付文化を根づかせ
たい。とおっしゃっています。そうなれば良いですね。私は、寄付は心遣いだと思いたい。募金箱に
入れる1000円札を、ビル・ゲイツのポリオへの何万ドルの寄付も、心は同じだと思います。
　今日はロータリー財団委員会担当の例会があります。千葉財団委員長から、皆様になにかとお願い
することがあると思います。その時は、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
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■ニコニコボックス 米川親睦活動委員

窪之内会員

誕生日お祝いありがとうございま

す。80才がんばります。

近江会員

ライラセミナーが無事終了しまし

た。研修生を派遣していただいた

会員様はじめ、ご協力いただいた

皆様、ありがとうございました。

今泉(勝)会員

今月誕生日を迎えます。

渡辺(和)会員

誕生祝ありがとうございます。
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《さあ、親睦の絆を胸に新しいはじまりを》
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「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



幹事報告 伊東幹事

１）例会日程、変更等のお知らせをレターボックスに配布して
おりますのでご確認ください。来週の例会プログラムが
「ロータリー財団月間に因んで」でしたが、千葉委員長が
不在される為、翌々週16日の「出席に関して」のプログラ
ムと変更させていただきます。

２）本日、例会終了後理事会を開催致しますので、理事の方は
ご参加よろしくお願い致します。

３）11月のロータリーレートは149円です。

委員会報告

Ｒ財団委員会　千葉委員長
　今月はＲ財団月間となっております。今月中に財団への寄付
のお願いにまわることになると思いますので、ご協力お願いい
たします。

米山奨学委員会　松井委員長
　先月の米山月間、米山奨学生に対しての特別寄付のお願いに
まわらせていただき、おかげをもちまして、総額460,000円の
寄付をできることができました。みなさま大変ありがとうござ
いました。

Ｒ情報委員会　棧委員長
第２回　情報集会開催について（お知らせ）
　【討論テーマ】
　　（１）ロータリーを楽しくするためには
　　（２）魅力ある例会づくり
　　（３）会員増強について
　報告は11月30日（木）の例会で発表をお願いいたします。

プログラム ゲスト卓話「インボイスについて」
北見税務署 法人課税第一部門 国税調査官 佐々木 徳彦 氏　プログラム委員会

■11月の誕生祝 石田親睦活動委員

小泉会員、佐藤会員、窪之内会員、
宮田会員、今川会員

■11月の結婚祝 石田親睦活動委員

渡辺（和）会員、三浦会員

　山口プログラム委員長

より、北見税務署法人課

税 第 一 部 門 国 税 調 査 官 

佐々木徳彦氏のご紹介の

後、佐々木氏より「イン

ボイスについて」と題し

卓話をしていただきまし

た。
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■ 例会予告 11 月 16 日 Ｒ財団月間に因んで Ｒ財団委員会

11 月 23 日 法定休日

11 月 30 日 情報集会報告②	 Ｒ情報委員会

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　川島　弘保
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